

XXIV. GP.-NR

12983/J

07. Nov. 2012

ANFRAGE

der Abgeordneten Mühlberghuber
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Justiz
betreffend Rückzahlung von Unterhaltsvorschüsse im Jahr 2011

Immer wieder kommt es vor, dass alleinerziehende Eltern und deren minderjährige Kinder auf eine Unterhaltsvorschusszahlung vom Staat angewiesen sind. Dem Vernehmen nach kommt es auch immer wieder zu Fällen, bei denen der Unterhaltsschuldner nicht in der Lage ist, die Unterhaltsschulden zurückzuzahlen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Justiz folgende

Anfrage

1. Wie viele Unterhaltsvorschussbezieher gibt es aktuell in Österreich?
2. Wie viele Unterhaltsvorschussbezieher gab es im Jahr 2011 in Österreich?
3. Welche Summe an Unterhaltsvorschüssen wurde 2011 ausgezahlt?
4. Welche Summe an Unterhaltsvorschüssen wurde 2011 von Unterhaltsschuldnern zurückgezahlt?

Stückelger
Österreich
Österreich

DK

5/14